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　いよいよ冬本番を迎えます。皆さん準備は大丈夫

ですか。また、年末年始の慌ただしさに流されて、

ご自身の会社の管理はどうですか。仕事でもロータ

リーでも、目標に向かって進むときに何が一番大切

でしょうか。それは準備ではないでしょうか。

　『準備は　結果を裏切らない』とは、同時通訳者

の長井鞠子さんの言葉です。各国との国際会議での

同時通訳は、政治的なグローバルな用語や専門的な

言葉を知らなければ、通訳はできません。その会議

のために入念な準備をすることが、自信になり、的

確に瞬時に通訳ができ、その役割を達成できるそう

です。

　翻って自分のことを振り返ってみました。地区事

務所のスタッフ、ガバナー補佐、役員の皆様がさま

ざまな委員会や協議会、地区大会のためにしっかり

と準備をしてくれました。そして成功へと導いてく

れました。まさに準備のおかげです。本当に皆さん

の準備と行動に感謝です。改めて準備の大切さを認

識した次第です。

　さて、私の年度も大きな行事は、ほぼ終了しまし

た。しかし次年度に向けての準備はこれからです。

ガバナーエレクトの壮行会が終わりますと、エレク

トはいよいよアメリカでの研修が始まり、活動が開

始されます。つまりガバナーは変わりますが、地区

としてクラブとしての活動は連続しています。そこ

には地区としてのしっかりとしたビジョンが必要で

す。世の中は変化をしています。この変化にロータ

リーはどう対応し、様々な課題にチャレンジし、ビ

ジョン（目標）をどのように達成してゆくのか。そ

の真価が問われると思います。

　また、地区としての課題であるガバナー事務所と

エレクト事務所を将来統合するのかしないのか、会

員の維持・増強など山積した問題をどのように解決

してゆくのか。そのための準備は何をするのか。今

はIT時代で、メールでもホームページでもツイッ

タ―でも簡単に情報の共有ができるようになりまし

た。どうか意見を皆さんからお聞きし、地区の運営

に活かしていきたいと思っています。

　結びに、ロータリーのA～Eを紹介したいと思い

ます。

A： Attendance 出席が大事。（出席・会費・雑誌ロ

　ータリーの友の購読：３つの義務）例会・地区

　大会・国際大会は情報を得られ、人生の価値あ

　る話を聞くことができる。

B： Basic 基本。ロータリーの歴史を知り、組織の

　基本を知り、他クラブ、世界のクラブを知ること

　で基本を知る。

C： Community 地域社会。地域のニーズに合った

　奉仕活動。ロータリーの活動を地域の人に見ても

　らう。それが新会員を引き付け入会してもらう。

D： Dream 夢を持ち続ける。夢は、目標を達成す

　るには計画と努力が必要であり、更なるエネルギ

　ーが必要。何かをしようとするエネルギーが夢を

　実現させる。　

E： Enjoy 楽しむ。ロータリーを楽しむ。奉仕を通

　じて親睦と友情を育む。

冨樫龍紀

2018-2019年度ガバナー
Togashi Ryuki

師走に想う

“ 幸せな人とは、自分が誰かから必要とされる人であり、ロータリーはこの機会を与えてくれる。 ” 

冨樫龍紀ガバナー　メッセージ
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バリー・ラシン
2018-2019年度国際ロータリー会長

　『The Rotarian』、そしてロータリーの地域雑誌

では、ロータリー年度の最初の 7 月号で、新しい国

際ロータリー（ＲＩ）会長とその家族を紹介するの

が習わしです。私はいつもこのＲＩ会長紹介を楽し

く読んでいましたが、私を取材するためにライター

が、自分のクラブ例会を訪れる日がくるとは思いも

寄りませんでした。昔から人の注目を浴びるのは苦

手で、自分の写真が雑誌の表紙を飾ると考えただけ

で落ち着かない気分になります。しかし、編集者が

選んだ写真を見た時、私はつい、ほほ笑んでしまい

ました。なぜなら、その写真の主役は明らかに私で

はなく、妻のエステルでもなかったからです。それ

は、ロータリーなんてお構いなしに、同じ方向に向

かって私たちの脇を通り過ぎていくフラミンゴの群

れでした―― 1 羽を除いては。

　私がロータリアンに伝えたいメッセージを、これ

ほどうまく表現した写真はありません。群れとは逆

を行くその1羽のフラミンゴこそ、ロータリーで私

たちが行うべきことを見事に表しています。そのフ

ラミンゴは、みんながある方向に向かっていること

を知っています。それは分かっているのです。しか

しまた、群れが向かっているその方向が最善ではな

いかもしれない、ということもそのフラミンゴには

見えています。ひょっとしたら、向こうの方にもっ

と良い道があるかもしれない。仲間と一緒に道を進

む前に、このフラミンゴはそちらもよく見てみたい

のです。そして立ち止まって見てみて、もっと良さ

そうな道があったら、群れを呼び戻して一緒に確か

めようと誘うことで

しょう。ひょっとし

たら、みんなで一緒

にそのより良い道を選ぶことになるかもしれません。

　変化を起こすのは難しいものです。ある方向に向

かって邁進してきた期間が長ければ長いほど、一緒

に進む仲間が多ければ多いほど、そこで立ち止まっ

て別の方法を選ぶのは難しい。しかし、組織が進化

したい、重要性を失いたくない、正しい方向に進み

たいのであれば、変化は欠かせません。それも、た

だ変化を起こせばいいというわけではなく、慎重に、

よく練られた、目標に向けての変化でなくてはいけ

ません。

　ですから、表紙の写真をよく見てください。と

いっても、見てほしいのは私ではありません。主役

は私ではありませんから。その1羽のフラミンゴこ

そ、表紙の主役です。良く晴れた朝にバハマで散歩

するときも、ロータリーの進路を決めるときも、他

にもっと良 い別の道はないかと探してみる好奇心、

勇気、そして信念を、この表紙は表しています。

まいしん
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　9月6日月、冨樫ガバナーと松尾ガバナー補佐、伊藤地区
大会委員長をお迎えし、ガバナー公式訪問が行われました。
　11時から会長・幹事面談があり、当クラブの事業内容や
会員増強などについて、質問やアドバイスをいただきました。
現在、会員が30名、女性会員が増えてきたことなど評価を
いただきました。また、例会では日本ロータリー100周年記念
の鐘で点鐘を行い、伊藤委員長より地区大会についての
説明、そして冨樫ガバナーより講話をいただきました。
6月の国際大会においてポリオ撲滅に関するアン王女の感
謝の言葉や活動の方向性や注意すべき点について、クラ
ブで考えて欲しいとの言葉がありました。
　11月の地区大会に多くの会員で参加し、盛り上げること

が出来ればと思います。
　最後に今回の公式訪問に感謝申し上げます。

十和田秋田ロータリークラブ 幹事　成田 哲男

　去る10月11日、角館ロータリークラブと合同で、冨樫ガバ
ナー並びに三浦ガバナー補佐をお迎えし、ガバナー公式訪
問例会が行われました。例会に先立ち、角館ロータリークラ
ブの面談に引き続き、田沢湖ロータリークラブの面談が約
１時間とり行われました。
　女性会員のクラブ増強、奉仕活動を10項目以上設けるこ
とのご指導とともに、今年度の地区目標・全クラブの２名増員
や、ロータリー財団などへの寄付などの協力が求められまし
た。例会は、規則にとらわれることよりも、楽しいことが何よりと
のお話もいただき、意を強くしたところであります。また、新会員：
倉橋典夫氏を迎えたことを報告できたことはなによりでした。
　角館・田沢湖RCの合同例会は、日本ロータリー100周年
記念の黄金の鐘の点鐘で始まり、冨樫ガバナーから、今年
度地区方針「私にできる奉仕を見つけよう」などについてお

田沢湖・角館ロータリークラブ 会長　佐々木 英人

秋田南ロータリークラブ 会長　寺田 俊夫

　9月13日㈭冨樫龍紀ガバナー、細谷重直中区ガバナー補
佐をお迎えして、ガバナー公式訪問が行われました。
　会長幹事面談では、事前アンケートへの対応が大変不十

分であったため、冨樫ガバナーには事前にご準備頂いたと
いう内容を大幅に変更して頂くことになり、大変なご迷惑をお
掛けいたしまして誠に申し訳ございませんでした。私から当ク
ラブの活動方針、活動内容をご説明し、冨樫ガバナーから
は温情ある適切なご指導を頂き、感謝したことでした。
　例会でも、ご準備された原稿ではなく、ご自身の経験やロ
ータリー観を基にご講話頂き、会員一同感銘を受けた次第
です。当クラブの例会は、会員間の会話がより密になるよう
に丸テーブルを8～9人×3卓で運営しておりますが、公式訪
問ではオフィシャル形式で運営いたしました。後で、「いつもの
ように、丸テーブルで行った方が良かったかな」と思った次
第です。ご多忙の中に公式訪問賜り、ご指導いただきました
ことに心から感謝申し上げます。

話していただきました。国際大会での、イギリスのアン王女
からのロータリー活動に対する感謝のメッセージ等が紹介さ
れ、ロータリーの意義を改めて感じることが出来ました。親身
なご指導・ご助言、心強い激励の言葉に感謝申し上げます。

ガバナー公式訪問レポート
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山本ロータリークラブ 会長　渡部 貢

鷹巣ロータリークラブ 会長　畠山 兎久市

　先般１０月２３日、午後６時より湯沢ロイヤルホテルにおい
て、湯沢南ロータリークラブが幹事として西馬音内ロータリ
ークラブ、稲川ロータリークラブと合同で、冨樫ガバナー公式
訪問例会を開催しました。
　例会前に湯沢南、西馬音内、稲川の順番にて、加賀南
区ガバナー補佐同席の元、冨樫ガバナーとの面談をいたし
ました。
　冨樫ガバナーより、報告があり、よりよいロータリーを目指し
ての助言をいただくことができ、今後のロータリー活動につ
いての参考にしたいと思っています。また、例会後には、３ク
ラブとの懇親会にも参加していただき、有意義な時間をすご
させてもらいました。
　冨樫ガバナーにおかれましては、精力的に活躍され、第２

５４０地区のロータリークラブの発展に寄与していただきた
いと思っています。

湯沢南ロータリークラブ 会長　柴田 為英

　9月12日㈭冨樫ガバナーと佐藤ガバナー補佐をお迎えし、
ガバナー公式訪問例会を開催いたしました。
　例会に先立ち、会長、幹事面談が行われ、当クラブの事
業内容の説明や成果に対し、激励やご助言をいただきまし
た。例会では、ガバナーより講話をいただき、今年度の地区
方針や地区大会のPRもあり、始終和やかな例会となりまし
た。
　富樫ガバナーにおかれましては、おからだを労りながら今
後の益々のご活躍を祈念いたします。

話題で雰囲気が和みました。ガバナーより、当クラブの計画
について、ご指導頂き会員純増２名を目標に取り組むこと、
会長がやる気になれば必ずやれると、叱咤激励を受けまし
た。ロータリー財団・米山記念寄付に力を入れてほしいと要
望され、また松尾ガバナー補佐より、記念事業申請をとの助
言をいただきました。
　その後の例会は、日本ロータリー創立１００周年記念のピ
カピカの鍾で点鐘を行いました。
　世界大会のお話やRI会長の「インスピレーションになろ
う」、地区方針「私に出来る奉仕を見つけよう」について、大
変貴重なお話を拝聴させていただきました。
　最後に、世界大会のドイツのハンブルクにみんなで行きま
しょうということで終わりました。
　冨樫ガバナーには、遠路お出でいただき誠にありがとうご
ざいました。

　１０月１８日、公式訪問が行われました。例会前に、冨樫ガ
バナーと松尾ガバナー補佐による会長面談があり、当クラブ
からは、広報委員長の佐々木会員、財団・米山委員長の小
笠原会員と会長の畠山の３人で面談を受けました。
　初めに、昨年度のカナダ・トロント国際大会に参加した時の
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　１０月２５日㈭、冨樫ガバナー、三浦ガバナー補佐、加賀地
区幹事を迎えての公式訪問が大曲エンパイヤホテルにて
行われました。
　会長幹事面談では、①会員増強の案として複数人一緒
に例会の食事に誘ってみること、②退会防止の案として特
別会員制度を設けること（会費をＲＩ人頭分担金と地区資
金の３万円程とし併せてクラブ細則を改正する）、③活動計
画書の会長の挨拶にクラブで継続していく目標についても
取り上げるとよいこと（次年度以降の引き継ぎのため）につ
いて、ご助言をいただきました。
　例会の講話では、ガバナーから、他クラブの特徴的なロ
ータリーソングや四つのテストのご紹介、国際大会でのアン
王女による講演のお話、地区大会に向けての細やかな配

慮や熱い想いを伺うことができました。公式訪問終盤でもご
疲労を感じさせず、むしろ多くのインスピレーションのご披露
があり、クラブ会員一同地区大会の成功を確信したひととき
でした。

大曲南ロータリークラブ 会長　草薙 秀樹

　10月31日（水）冨樫龍紀ガバナーの公式訪問最後の訪
問先として、ガバナー所属の我がクラブがいよいよその日を
迎えた。
　17時から面談：ガバナーの要請により、会長・幹事だけで
なく会員全員がオブザーバー的に参加した。冨樫ガバナー
と三浦大英ガバナー補佐が同席。主に冨樫ガバナーより事
前アンケートに基づき、クラブの活動について、特に会員拡
大増強に関して、鋭い質問が矢継ぎ早に出された。核心を
突く内容だが、例年のような面談を予想していた会長・幹事
は少々戸惑った。しかし、新会員は勿論、在籍年数の浅い
会員のため「ロータリーについて触れることが大切だ。」とい
う貴重な助言をいただいた。
　18時から懇親会：大曲RC会長髙橋右様、地区幹事加賀

大曲中央ロータリークラブ 会長　佐藤 芳雄

大曲仙北ロータリークラブ 会長　佐藤 　豪

　冨樫ガバナー、三浦ガバナー補佐の出席の下、10月29日、
会長面談が実施されました。約一時間程で地区の方針、
当クラブへの要望等詳細にわたりご指導いただきました。

　今年のテーマである「インスピレーションになろう」につい
て　”自分にできる奉仕を見つけよう”という目標設定ができ
たことは、意義深いこととなりました。
　当クラブにおける目標は地区資金を活用した、保育園を
通しての、子供達への支援であります。秋田県の人口が年
間12,000人のペースで減少している中、子供達の教育支
援は大切なことと会員全体の意識であります。こうした中で
ロータリー財団の地区補助金を源資にして、社会奉仕活動
が実施できることは、有益と思われます。ただ、ガバナーの要
望として、もっと現場の子供達、保育園の中に足を運び、実
体に促した、支援になるよう、活動してはどうかという意見は
貴重なものでした。会長、幹事面談後、例会を行い公式訪
問が無事に終了致しました。

美奈様、事務局船木智恵子様を迎えて和やかに行われた。
　会員一同よりこれまでのご協力に感謝とお礼をお伝えし、
親睦を深めた。

ガバナー公式訪問レポート
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　１０月３０日のガバナー公式訪問にて、冨樫ガバナーにス
ピーチをいただきました。
　公式訪問で各クラブを廻った際のお話や、日本のロータリ
ークラブの歴史のお話もありました。例会時の「会長の時
間」では、ロータリーの知識を会長が発信し新入会員の知
識を深めることでその後の会員増強に繋がる。大曲クラブ
は髙橋会長がしっかりと発信してくれているとのお言葉もい
ただきました。会員確保の課題、そして３年後のガバナーと
なるガバナーデジグネイトを今から選出しておく重要性のお
話もありました。最後にガバナーから、「大曲クラブには大曲
仙北分区の雄として、全体を引っ張ってもらいたい。そして
今年はポール・ハリス誕生１５０年です。来る地区大会を一
緒に楽しみましょう！」と話されました。

　2018年10月13日㈯PM3:00̃大曲エンパイヤホテルで、黒
丸雄平インターアクト委員長を始めとし11名の参加者で委
員会会議が開催されました。内容は①インターアクト年次大
会・指導者講習会の報告と、②ローターアクトクラブの実施
について③インターアクトの翼について④全国インターアクト
研究会の登録⑤次期IAC.RAC委員会について協議し、
今後のスケジュールについて確認しました。
　課題として、今年度インターアクトクラブが１校消滅するの
で、新規インターアクト・ローターアクトクラブの開設、IAC年次

大会の助成金・運営費の予算。また、IACに参加していた
だく学生の募集と強化を次回検討することとし閉会した。

　冨樫ガバナーの招集により、諮問委員11名、オブザーバ
ー5名の皆様にご参加頂き、以下の事項について協議がな
されました。
　①地区規定・地区表彰実施要項改定について  ②規定
審議会委員会の任期について  ③GE壮行会について。
　以上の議題について貴重なご意見をいただきました。

　地区大会開催にあたり、地区大会役員の各種委員会委
員長をリーダーに、大会運営について登録委員会（宮下正
弘PG）・資格審査委員会（地葉新司PG）・決議委員会（伊
藤壽々雄PG）始め、ガバナー補佐、コ・ホストクラブ会長の皆
様で、地区大会運営が正常に実施されているか審議して
いただきました。

　10月31日をもって、私の公式訪問が終わりました。各クラブにお邪魔するまで、どのように会長幹事面談を行っていこうか悩み
ました。しかし、その不安も皆様と対話するごとに感動に変わりました。クラブ毎に個性があり私の方が勉強をさせていただきまし
た。そして公式訪問をサポートしてくださったチームの皆様に、心より感謝申し上げます。私の年度はまだ、半年あります。計画性
を持ってクラブの運営をやって頂きたいと思います。そして年度末には、会員目標や寄付目標が達成されていると信じておりま
す。皆様と共に、ロータリー活動を楽しく頑張って参りますので、宜しくお願い申し上げます。

大曲ロータリークラブ 会長　髙橋 右

インターアクト・ローターアクト委員会 地区幹事　加賀 美奈

　お食事中も会員皆とご歓談いただき、この2540地区への
思い、そして地区大会かける思いを聞くことができ、我 も々ロ
ータリアンとしての意識が高まる機会となりました。

第2回諮問委員会　開催報告 地区大会役員会議

クラブ公式訪問を終えて ガバナー　冨樫 龍紀

日時　2018年11月10日㈯　12：45～13：15
会場　大曲エンパイヤホテル　蓬莱の間

日時　2018年11月10日㈯　13：15～13：45
会場　大曲エンパイヤホテル　蓬莱の間
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クラブ公式訪問を終えて、地区委員会レポート



　2019-2020年度国際ロータリー第2540
地区ガバナー候補者を2018年9月28日付
にて全クラブ会長宛に通知いたしました
が、期限の10月12日までに異議の申し出は
ありませんでした。
　従いまして、国際ロータリー細則14.010
により地区ガバナー指名委員会が指名し
た秋田北ロータリークラブ　嶋田康子会員
が2019-2020年度ガバナーに就任するガ
バナーエレクトに選出されたことを決定宣
言いたします。

ガバナーエレクト（2019-2020年度ガバナー）選出の報告

新会員のご紹介　ようこそロータリーへ

米山功労者紹介

物故者紹介

能代ロータリークラブ

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

発電保守工事
東北発電工業㈱ 能代支社
理事支社長
2018年7月20日
継続会員

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

総合警備エンジニア企業
㈱ユアテック 横手営業所
所長
2018年9月5日

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

報道新聞発行
秋田魁新報社横手支社
支社長 
2018年10月1日

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

不動産賃貸
秋田不動産サービス㈱
代表取締役副社長
2018年10月29日
佐藤 文信

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

不動産業
㈱むつみワールド
代表取締役
2018年10月29日
佐藤 文信

高根沢 利夫 Takanezawa
Toshio

能代ロータリークラブ

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

生命保険
明治安田生命保険 相互会社能代営業所
営業所長
2018年7月6日
継続会員

樋口 和朗 Higuchi
Kazuaki

横手ロータリークラブ
小野寺 慶吉 Onodera

Keikichi

秋田南ロータリークラブ
佐々木 克巳 Sasaki

Katsumi

横手ロータリークラブ
斎藤 純一 Saitou

Junichi

秋田東ロータリークラブ
小畑 幸悦 Obata Kouetsu

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

普通銀行
㈱秋田銀行 花輪支店
支店長
2018年11月6日
高谷 秀行

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

ホテル
㈱茅茹荘
代表取締役
2018年11月6日
田中  教雄

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

自動車修理
㈱秋田重車輌
代表取締役
2018年12月3日
継続会員

能代ロータリークラブ
小林 一成 Kobayashi

Kazunari

花輪ロータリークラブ
藤原 　大 Fujiwara

Yutaka

花輪ロータリークラブ
柳舘 清典 YanagidateKiyonori

秋田北ロータリークラブ

米山功労者10回目
入会年月日　1990年3月20日
2001～2002年度　クラブ幹事
2004～2005年度　クラブ会長

今井 正雄 Imai Masao

湯沢ロータリークラブ

米山功労者2回目
入会年月日　2000年7月
　　　　　　チャーターメンバー
2013～2014年度　クラブ幹事
2019～2020年度　会長エレクト

木村 貞昭 Kimura
Sadaaki

秋田ロータリークラブ

職業分類  眼科医
入会年月日  2000年9月20日
ロータリー財団　メジャードナー
米山功労者
ご逝去年月日  2018年9月8日（享年84歳）

職業分類  眼科医
入会年月日  2000年9月20日
ロータリー財団　メジャードナー
米山功労者
ご逝去年月日  2018年9月8日（享年84歳）

梶野 公靖 Kajino
Kimiyasu

秋田南ロータリークラブ

職業分類  企業診断士
入会年月日  2006年7月6日
2014～2015年度　クラブ会長
ご逝去年月日  2018年10月23日
　　　　　　 （享年62歳）

福士 文友 Fukushi
Fumitomo

■生 年 月日：
■職 業 分 類：
■勤　務　先：

■公　　　職：

■ロータリー歴：

秋田北ロータリークラブ
ガバナーエレクト　嶋田 康子 会員

しまだ やすこ

1945年6月26日
運送業
日の出運輸企業 株式会社
代表取締役会長
全日本トラック協会副会長
日本貨物運送協同組合連合会（日貨協連）理事
1996年11月　秋田北ロータリークラブ　入会
2008-2009年度　クラブ会長

ガバナーエレクト選出の報告、新会員・米山功労者・物故者紹介
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　国際ロータリー第2540地区の地区大会が、11月10日・
11日、花火の街大曲でRI会長代理、田原榮一・美江様ご
夫妻をお迎えし、420余名のロータリーアン及びゲストの参
加を得て盛大に開催されました。
　10日は、会長、幹事、地区役員を対象とした合同会議
で、RI会長代理、田原様と第１ゾーン公共イメージコーデ
ィネーターの鈴木秀憲様の講話等がありました。
　2日目の11日は、来賓としてお迎えした秋田県副知事、
堀井啓一様と大仙市長、老松博行様よりご挨拶を頂いた
後、ロータリーポリオ撲滅大使のジュディ・オングさんの講
話がありました。一般の方も約70名程聴講されましたが、
ポリオに関するお話には触れず、少し残念でした。

　午後の諸行事も予定通り終わり、夕刻、地区大会記念
花火鑑賞会へバス移動して見て頂きました。少し寒かっ
たのですが、天候にも恵まれ「大曲の花火」の一端を味わ
ってもらえた事と思います。会場を移動して開催された大
懇親会では、クラブ同士、会員同士の親睦がなおいっそう
深められた事と思います。そして、今回のロータリーテーマ
「見つけよう奉仕の理想を　そして行動しよう」を翌日から
実践する決意を新たにした事と思います。
　結びに、この大会を企画運営していただいた加賀地区
幹事始め、大曲・仙北の６ロータリークラブの皆様のご協
力で盛大に且つ成功裡に終えられた事に感謝申し上げ
ます。

地区大会開催報告
地区大会実行委員長　伊藤 正之

▲冨樫ガバナーあいさつ

▲RI会長代理 田原榮一様

▲記念講演 ジュディ・オング様

▲11/10指導者育成セミナー講師 鈴木秀憲様▲地区委員長現況報告
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10月の会員数・出席率
2018年10月末日会員数 1,142名

2018-19年度

ロータリーの友
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国際大会で一生の思い出を
つくりませんか？
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～疾病予防と治療月間～

新しい人生と寿命を延ばす方法
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1
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9037合計

112円ロータリーレート
2018年12月のレート

１
ド
ル

前号Vol.05のガバナー月信におきまして、8ページ
に掲載の文庫通信が374号となっておりました。正
しくは373号です。訂正しお詫びいたします。

お詫び
と訂正

公益財団法人 米山記念奨学会
財団設立50周年記念誌 頒布について

・地区米山奨学委員　・評議員　・理事
・各クラブおよびクラブ米山奨学委員

米山記念奨学会より記念誌購入の
案内が届いております。

〈お問い合わせ〉ガバナー事務所

以上の皆さんは事業の理解を深めるために
お勧めの一冊です
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